



Sin registro de viruela símica en Chihuahua: Salud

El subdirector de Epidemiología de la Secretaría de Salud, Gumaro Barrios Gallegos, indicó que la viruela símica es una enfermedad viral que afecta principalmente la piel, y destacó que en el estado de Chihuahua no se han registrado casos de esta enfermedad. Explicó que a partir del aviso epidemiológico emitido el pasado 24 de julio, a nivel nacional se han presentado 60 casos confirmados, distribuidos en 11 estados.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/sin-registro-de-viruela-simica-en-chihuahua-salud-20220725-1954604.html>